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DELIBERAZIONE DELLA GIUNTA REGIONALE n. 187 / IIM del 14/08/2018 

1 OGGETTO: 
\ Risposta all'interrogazione a risposta immediata n. 587 del 25.05.2018 presentata dal Consigliere Ruzzan-
{ te, avente per oggetto "QUANTO ANCORA SI DOVRÀ ATTENDERE AFFINCHÉ IL MASTIO FEDERICIA-
i NO di MONSELICE TORNI LIBERAMENTE ACCESSIBILE A CITTADINI E VISITATORI?" 
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COMPONENTI DELLA GIUNTA REGIONALE 
Presidente Luca Zaia Presente 
Vicepresidente Gianluca Forcolin Presente 
Assessori Luca Coletto Presente 

Giuseppe Pan Presente 
n U U C i l O i V i c U ' w C U G 

Gianpaolo E. Bottacin Assenta 
Manuela Lanzarin Presente 
Elena Donazzan Presente 
Federico Caner Assenta 
Elisa De Berti Assenta 
Cristiano Corazzari Presente 

Vicesegretario verbalizzante Stefania Zattarin 

RELATORE ED EVENTUALI CONCERTI 

GIANLUCA FORCOLIN 

1 
I STRUTTURA PROPONENTE 
I 
ì AREA RISORSE STRUMENTALI 

I APPROVAZIONE: 

Sottoposto a votazione, il provvedimento è approvato con voti unanimi e palesi 
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REGIONE DEL VENETO 
giunta, regionale 
X Legislatura 

OGGETTO: Risposta all'interrogazione a risposta immediata n. 587 del 25.05.2018 presentata dal 
Consigliere Ruzzante, avente per oggetto "QUANTO ANCORA SI DOVRÀ ATTENDERE 
AFFINCHÉ IL MASTIO FEDERICIANO DI IVIONSELICE TORNI LIBERAMENTE 
ACCESSIBILE A CITTADINI E VISITATORI?" 

Il relatore propone alla Giunta di adottare la seguente risposta: 

La Giunta regionale ha acquisito a mezzo mail in data 06.06.2018 da Immobiliare Marco Polo S.r.l. le 
indagini preliminari da questa effettuate e le richieste di preventivi dalla stessa acquisid in quanto, in via 
preliminare, andava percorsa la fattibilità della messa in sicurezza della scala da parte di Immobiliare Marco 
Polo S.r.l., ditta che gestisce i complessi monumentali di "Villa Contarini" in Piazzola sul Brenta (PD) e 
della "Rocca di Monselice". 

La Società infatti, in forza del contratto di servizio sottoscritto in data 27.03.2018 rep. 35064, è. tenuta alla 
manutenzione ordinaria degh immobili ad essa assegnati in gestione. La Società tuttavia ha ritenuto, a 
seguito della suddetta indagine, di declinare la propria competenza ritenendo riconducibile l'intervento ad 
un'opera di carattere straordinario di competenza della proprietà. 

Chiarito l'ambito di intervento, gli uffici regionali si sono prontamente attivati in merito predisponendo una 
relazione tecnica progettuale da inoltrare alla Competente Soprintendenza Archeologica, Belle Arti e 
Paesaggio per l'Area Metropolitana di Venezia e le Provincie di Belluno, Padova e Treviso ed inviata in data 
07.08.2018, per procedere, ottenuto il necessario nulla osta, all'affidamento dei lavori di sostituzione 
dell'attuale scala con altra adeguata alla fruizione da parte del pubblico. 

Acquisita l'autorizzazione della Soprintendenza, i tempi di realizzazione e sostituzione della scala saranno di 
5 giorni lavorativi. 

LA GIUNTA REGIONALE 

UDITO il relatore, il quale dà atto che la struttura competente ha attestato l'avvenuta regolare istruttoria della 
pratica, anche in ordine alla compadbilità con la vigente legislazione statale e regionale, e che 
successivamente alla definizione di detta istruttoria non sono pervenute osservazioni in grado di pregiudicare 
l'approvazione del presente atto; 

DELIBERA 

1. di approvare, nel testo riportato in premessa, l'interrogazione a risposta immediata n. 587 del 
25.05.2018 presentata dal Consigliere Ruzzante, avente per oggetto "QUANTO ANCORA SI 
DOVRÀ ATTENDERE AFFINCHÉ IL MASTIO FEDERICIANO DI MONSELICE TORNI 
LIBERAMENTE ACCESSIBILE A CITTADINI E VISITATORI?"; 
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2. di incaricare dell'esecuzione del presente auo la Segreteria della Giunta 
Gestione Atti del Presidente e della Giunta. 

Direzione Verifica e 

IL VERBALIZZANTE 
Vicesegretario della Giunta Regionale 

ai sensi della DGR 1217/2015 
F.to Dott.ssa Stefania Zattarin 

Risposta data dalla Giunta regionale 
nella ceduta del Consiglio,t!20iv3j.ial&n. 

d.mi del .XMQS.M-0 ^ 6 
Per ulteriori informazioni si rinvia al 
resoconto integrale della seduta. 

IO 
ZIONALl 
e 

^resa fanoni 

Dgrn. 187 / IIM del 14/08/2018 Pagina 4 di 4 
8eeee3d3 



CONSIGLIO REGIONALE DEL VENETO 

DECIMA LEGISLATURA 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 587 
QUANTO ANCORA SI DOVRÀ ATTENDERE AFFINCHÈ IL MASTIO 
FEDERICIANO DI MONSELICE TORNI LIBERAMENTE 
ACCESSIBILE A CITTADINI E VISITATORI? 

presentata i l 25 maggio 2018 dal Consigliere Ruzzante 

Premesso che: 
con delibera n. 191 del 20 febbraio 2018 la Giunta regionale affidava, per un 

periodo di 15 anni decorrenti dalla sottoscrizione del contratto di servizio, alla 
Immobiliare Marco Polo srl a socio unico (società totalmente partecipata dalla 
regione del Veneto) la gestione dei servizi afferenti i complessi monumentali di 
proprietà regionale "Villa Contarini" in Piazzola Sul Brenta (PD) e della "Rocca 
di Monselice"; 

in effetti, il contratto di servizio stipulato tra la Regione del Veneto e la 
Immobiliare Marco Polo srl attribuisce alla Immobiliare Marco Polo srl la 
manutenzione ordinaria dei beni immobili, dei beni mobili e delle relative 
pertinenze, con affidamento della manutenzione straordinaria sui medesimi alla 
Regione del Veneto; 

l'apertura alle visite guidate del Mastio Federiciano è prevista da aprile a fine 
ottobre. 

Considerato che la prevista apertura nel mese di aprile non si è tuttavia 
verificata ed anzi l'accesso al Mastio risulta interdetto da quasi due mesi, 
impedendo di fatto la fruizione del monumento proprio nel periodo di maggiore 
afflusso turistico. 

Risulta che: 
l'amministratore della Immobiliare Marco Polo srl ha dichiarato alla stampa 

quanto segue: «Dopo le verifiche tecniche, abbiamo chiesto e acquisito dei 
preventivi per i lavori di messa in sicurezza o rifacimento della scala del Mastio. 
Terminata la fase di valutazione si deciderà e si conosceranno i tempi di 
realizzazione»; 

sul sito internet ufficiale del Castello di Monselice è riportato i l seguente 
messaggio: «Le visite al Mastio Federiciano sono momentaneamente sospese per 
problemi tecnici». 



11 sottoscritto consigliere 

interroga la Giunta regionale 

per sapere con riferimento a quanto sopra esposto e considerato che la 
Immobiliare Marco Polo costituisce società organo della Regione del Veneto quali 
siano le tempistiche relative alle opere da effettuare presso il Mastio Federiciano 
di Monselice. 

•SI 


